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令和４年度 第２回犯罪のないまちづくり推進協議会 会議録 

 

日時 令和５年１月２３日（月）１０：００～１１：１０ 

場所 すこやかセンター２階 会議室１ 

出席委員 吉田委員、佐藤委員、國司委員、大島委員、小川委員、内堀委員 

中尾委員、田辺（操）委員、今泉委員、脇委員、中山委員 

宮本委員 

欠席委員 林田委員、三須委員、田辺（春）委員 

講師 公益社団法人千葉犯罪被害者支援センター 長谷川氏 

事務局 市民活動推進課 林田課長、三浦副主幹、石田 

傍聴者 なし 

 

[会議次第] 

１ 開 会 

 

２ 会長あいさつ 

 

３ 講演 

「犯罪被害者支援の取り組み等について」 

   講師：公益社団法人千葉犯罪被害者支援センター 

      犯罪被害者コーディネーター 長谷川 謹二 氏 

 

４ 議 題 

令和４年度における防犯事業の現状と取り組みについて 

 

５ その他 

 

６ 閉 会  
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【会議概要】 
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令和４年度における防犯事業の現状と取り組みについて 

 

それでは、議題の令和４年度における防犯事業の現状と取り組み

について、事務局から説明をお願いします。 

 

資料１により令和４年の富里市内の犯罪発生状況（刑法犯認知件

数）の推移を説明 

資料２により令和４年の大字別犯罪発生件数と現状を説明 

 

ただ今、事務局から令和４年度における防犯事業の現状と取り組

みについて、資料１及び資料２により説明がありました。 

御意見、御質問等ございましたら挙手をお願いします。 

 

昨日、日吉台連絡協議会の中で二人の方から、還付金詐欺の現場

を見ましたという報告が１件、還付金詐欺の電話がありましたとい

う相談が１件ありました。 

 電話を受けて話を聞いていくうちに５年前から１０年前の還付

金があると言ってきたが、何かおかしいと思って電話を切りまし

た。 

 還付金詐欺は非常に多いですね。 

 ３万円から５万円位の金額をＡＴＭで入金させる手口が多い。 

 日吉台連絡協議会ではこの様な事例を文書にして回覧し、情報共

有しようということにしました。 

 還付金詐欺が多いということで報告します。 

 

ほかにございますでしょうか。 

無いようであれば、引き続き事務局からの説明をお願いします。 

 

資料３により令和４年度における防犯事業の取り組みについて

説明 

 

ただ今、事務局から令和４年度における防犯事業の現状と取り組

みについて、資料３により説明がありました。 

御意見、御質問等ございましたら挙手をお願いします。 

無いようであれば私から一点質問します。 

 青色回転灯付防犯パトロールカーは現在、何台ございますか。 
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事務局 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

事務局 

 市民活動推進課が管理している青色回転灯付防犯パトロールカ

ーは３台あり、皆様に貸し出しをして活用していただいておりま

す。 

 

わかりました。 

 ほかにございますでしょうか。 

その他、特に無ければ、以上で議題を終了し、進行を事務局へお

返しします。 

 

次第５ その他 

それでは次第５ その他について、事務局より御報告いたしま

す。 

今期の富里市犯罪のないまちづくり推進協議会の任期につきま

しては、令和５年３月３１日で満了を迎えます。 

 それに伴いまして、各委員の皆様には１２月上旬に次期委員の推

薦について御依頼をさせていただいたところでございます。 

 次期委員の推薦報告につきましては、３月１７日が期限となって

おり、 

市民が安心して暮らすことのできる犯罪のない地域社会の実現

のため、来期以降も各団体の皆様に御協力を賜れればと考えており

ますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

  

 

～閉会～ 

 


